

En un trabajo conjunto, Carabineros del OS7 Valparaíso develó un enorme cultivo de cannabis sativa emplazado en la comuna de Quillota.

#### Anuncio Patrocinado

Este hallazgo es el resultado del trabajo investigativo que se desarrolla en el marco del Plan Cannabis 2022, y que en esta oportunidad significó una labor multidisciplinaria que contó con el apoyo de la Prefectura Aeropolicial y el Gope de Valparaíso.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante un patrullaje aéreo, fueron descubiertas tres canchas de plantación ilegal de marihuana situadas en el sector Fundo Malacra, específicamente en la quebrada La Lenteja.

En total, fueron 1.751 plantas de cannabis sativa con una altura de 10 cm hasta 1.50 cm, todas vivas, hidratadas y en proceso de crecimiento.

Descubren tres canchas con plantaciones de marihuana en Quillota

Conforme a la instrucción de la Fiscalía, la incautación fue remitida al Servicio de Salud correspondiente.

En un patrullaje aéreo, Carabineros del OS7 [#Valparaíso](#) develó un enorme cultivo de cannabis sativa emplazado en la comuna de Quillota. Se trató de 3 canchas con 1.751 plantas de marihuana ubicadas en quebrada La Lenteja, la primera del año descubierta en la región. [#OrdenyPatria](#)  
[pic.twitter.com/3j1IYIi3Dq](https://pic.twitter.com/3j1IYIi3Dq)

— Carabineros Región de Valparaíso (@CarabValparaiso) [January 11, 2022](#)

Descubren tres canchas con plantaciones de marihuana en Quillota



Descubren tres canchas con plantaciones de marihuana en Quillota

["El Club del Pisco" llegó para quedarse en comuna de La Cruz](#)

["El Club del Pisco" llegó para quedarse en comuna de La Cruz](#)

y tú, ¿qué opinas?